



☆まもなく体育大会（縮小版）の次は 中間テスト!

2学期が始まって早くも1ヶ月が経ち、もう10月を迎えました。今、中学2年生もちょうど半分を過ぎたところです。ということは、三年間という中学校生活も、もう半分が過ぎてしまったということになります。

2学期になって、3年生では、毎月、学力診断テストが実施されています。10月は10月8日（水）に実施されます。これは、11月下旬から始まる三者懇談での進路決定において大きな判断材料となるテストです。多くの3年生は、自分の目標に向かって、「今、頑張るしかない」「逃げたらきりが無い」と覚悟を決めて努力しています。苦しいけれども充実した毎日を送っているのではないのでしょうか。君たちも、ちょうどあと一年後にはそういう大事なときを迎えることになります。

一年前から、今日までを振り返ってみるとどうでしょう。けっこういろんなことがあったと思う人もいれば、一年間自分は何をやってきたのかなあと考える人もいるでしょう。多くの人が「一年ってあつという間だな」という思いを持つのではないのでしょうか。

自分の「夢」や「目標」をしっかり持つということは、「今自分は何に取り組んだらいいのか、何に打ち込んだらいいのか」ということが見えてくるということです。それが見えてくると、自分の頑張るべき点をはっきりと自覚することができ、そのことが自分に覚悟を決めさせ、努力を引き出すことにつながっていきます。

2年生になってから立てた目標を思い返してみましょ。また、3年生につなげる新たな目標を立ててみましょ。そして、その目標達成のためには、今から何をすればいいのかを考えてみましょ。それがはっきりしたら、紙に書いて自分の目のつくところに貼ってみてはどうでしょうか。

☆シットダウン・グランプリ（9月6日～10日）が行われました!

生徒会主催で「シットダウン・グランプリ」が実施されました。時間を守り、余裕を持った行動ができるように、チャイムで着席ができているかどうかのキャンペーン活動が行われました。2年生は両クラスとも、みんなで声をかけあって頑張るようすが見られ、そして、どの時間もきちんとシットダウンすることができ、生徒会から両クラス1位として、表彰されました。よく頑張れました。

☆校外学習について!

新型コロナウイルスの新規感染者数が少なくなり、緊急事態宣言の解除となるようです。本校で10月21日に予定しています校外学習の実施に向けて明るいニュースとなりました。

その校外学習について概要をお知らせします。行き先は吉野町の宮滝野外学校で、日帰りのキャンプを実施する予定です。ここは元の小学校を利用した野外活動施設です。多様なプログラムが準備されています。これまでは大阪府の海洋センターでの1泊2日

の活動を行っていましたが、ガイドラインにより県外への活動ができない中、観光客が多くない、自然に触れられる場所として選びました。詳細は後日お知らせします。校外学習が無事に実施できるように願っています。

☆体育大会(10/6)に向けての練習風景



10月の行事予定

日	曜	学 校 行 事	その他	給食
1	金	体育大会予行		○
2	土			
3	日			
4	月			○
5	火	体育大会準備(午後)		○
6	水	体育大会		○
7	木	テスト一週間前		○
8	金			○
9	土			
10	日			
11	月			○
12	火			○
13	水			○
14	木	中間テスト		
15	金	中間テスト		○
16	土			
17	日			
18	月	生徒会定例委員会・後期		○
19	火			○
20	水			○
21	木	校外学習		
22	金			○
23	土			
24	日			
25	月			○
26	火			○
27	水	生徒会・文化鑑賞会(午後)		○
28	木			○
29	金			○
30	土			
31	日			

